



# こまくさ

令和6年

5月18日 No.7

仙北市立生保内小学校

学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

## 「生保内小学校運動会」に向けて

子どもたちが、テーマに向かって一所懸命にがんばる姿を見にいらして下さい。

<テーマ>

「あきらめない!!なかまとつくる最高の1日」

～協力・チャレンジ・最後まで～

**運動会までの主な出来事**

(本校ホームページ Web 日記より)

**5/7 「運動会練習スタート」**

運動会まであと11日

ゴールデンウィークの5連休が終わり、子どもたちが元気に登校してきました。今日から5月18日の「運動会」にむけた各色組の応援練習がスタートしました。運動会では、応援の様子も加点されることから、各色の6年生が趣向を凝らした応援を考えているようでした。運動会当日の応援合戦が今から楽しみです。



**5/9 「生保内節の練習」①**

運動会まであと9日

本校の運動会では、全校で「生保内節」を踊ることが伝統して引き継がれています。来週になると、踊りの先生に来ていただいて全校で練習する予定ですが、その前に、今日は6年生が2年生に「生保内節」の踊りを教え



ました(全校で練習する前に6年生と2年生で練習するのも本校の伝統ということでした)。優しく丁寧に教えている様子に感心しましたが、子どもたちに話を聞くと、「これが生保内小学校の伝統」と話してくれたことがとても嬉しかったです。教えてもらった2年生も、やがてこの伝統をしっかりと引き継いでくれることでしょう。



**5/10 「色別応援練習」**

運動会まであと8日

今日の色別応援練習はグラウンドで行いました。各色、互いに練習の様子を見ながら、6年生を中心にチームワークよく練習していました。その様子は1週間後の運動会の前哨戦のようにも見えました。今年の生保内小学校大運動会のテーマは、『あきらめない!!なかまとつくる最高の1日～協力・チャレンジ・最後まで～生小運動会 2024』に決まりました。今日の練習の様子は、もう「なかまとつくる最高の1日」が意識されていたように思いました。



**5/13 「生保内節の練習」②**

運動会まであと5日

今日は練習の指導に石神の中島先生をお招きして、「生保内節」の練習をしました。中島先生からは、足を大きく動かして前進むことなど、上手に踊るためのポイントを教えていただ



きました。「生保内の伝統を引き継いで欲しい」とお話しされた中島先生の熱意に、子どもたちもしっかりと応えて真剣に練習しました。今回の練習は雨のために体育館での練習になりましたが、次回（15日）はグラウンドで練習できることを期待しています。



## 5/14 「全体練習」

運動会まであと4日

5月らしい爽やかな天気のもと、2校時に運動会の全体練習をしました。内容は入場行進とラジオ体操でした。グラウンドからみえる周りの山の木々の緑がとてもきれいに見え、子どもたちは色組に分かれて元気いっぱいに練習しました。

今のところ、運動会当日の天気予報は「晴れ」です。当日も、今日のような爽やかな天気のもとで「なかまとつくる最高の1日」になることを期待しています。明日15日も全体練習を予定しています。



## 5/16 「運動会予行」

運動会まであと2日

今日は「運動会予行」でした。予行開始から30分、風が強くなり雲行きが怪しくなってきたので、雨雲レーダーで確認したところ雨雲が近づいていたため、急遽、予定を変更して校内に入りました。そのあと、様子を見ながら1年生の「玉入れ」の練習や係児童の動きの確認など部分的な練習を行いました。だしのこ園の子どもたちも応援に来てくれて、1年生が後輩の前ではりきってがんばる姿がとても微笑ましく見えました。



## 5/17 「運動会前日」

運動会まであと1日となりました！

今週は、例年よりも暑い日が続きました。また、朝夕の寒暖差もあり、子どもたちも少し疲れている様子も見られました。家庭でも、今晚は少し早めに休むように声かけして下さるようお願いいたします。

### よろしくお祈りします

明日6:30より運動会準備があり、PTA執行部、総務企画部の方々に「万国旗設置」等の作業をしていただくことになっています。

朝早くからご難儀をおかけします。どうかよろしくお祈りいたします。